
 

 

東町案内発行にかかわる審議事項結果 

 

東丘新聞委員会が発行する「東町案内」の発行に関して、理事のみなさまにご意見を伺いました。 

年をまたいでしまいましたが、審議事項の結果をお知らせさせていただきます。 

 

1.発行について 

➀ 協議会活動の紹介、東町会館などの施設紹介に関しては原稿を提供する 15名 

② 原稿は提供しない                                     0名 

③ その他（                      ）                     1名 

未回答                                               2名 

 

※特記事項 

・計画にないものを、性急に作る必要があるのか疑問（複数回答） 

 

2.予算の執行方法について 

➀ 協議会分担分については、機器購入積立金＝1,000,200円より         10名 

② 協議会分担分については、協議会予算の他団体事業負担金、予備費を充てる   4名 

③ 予算は執行しない                                         0名 

④ その他（来年度予算枠を取って実行すべき）                         2名 

未回答                                                   2名 

 

※特記事項 

・今回の回答としては②ではあるが、返還金は返還金として、きちんと返還してもらう。 

・使用目的のなくなった積立金を数年単位で返還しない事態を早急に解決すべき。各団体の資金管理

は大丈夫なのか？ 

・これまで、「ひがしおか」と「東町案内」は「別物」として予算を取ってきた。 

・新聞委員会から見積りすら出ていない。 

・来年度予算枠をとって実行すべきであり、当年度は予算を執行しない。 

・新聞委員会議事録にあるように（機器更新積立金を）「地域で有効活用する」ということの一環とし

て、今回の費用を新聞委員会が支出するということなら、特に意見や異議はありません。 

 

3.発行者の表記について 

➀ 新聞委員会の発行物なので、新聞委員会 発行とする                  12名 

② その他（                          ）                     4名 

未回答                                                   2名 

 

 

 

 

新千里東町地域自治協議会 

会長 小川浩一 

 



※特記事項 

・新聞委員会が作るものなので、新聞委員会の発行（複数記述あり） 

・（新聞委員会の発行であるならば）組織名称は統一して、新しいものは増やさない方がよい。 

・急に東町案内の発行が決まった印象を受けるが、急ぐ必要があるのか？（複数回答） 

・急ぐような内容でなければ、新聞委員の人たちの気持ち、心情、状況をどのように受け取ったら良い

のか？と見る前から思ってしまう。 

・新聞委員会だけでは不十分。地域自治、福祉、分館、防犯と具体的に記載した方がよい。 

・小川さんが欠席された 11月 27日の編集委員会で、「ひがしおか」1月号に「東町案内」を含めて発

行することが決まりました。役員会での話し合い、理事の了承を得るのも必要だと思いますが、アンケ

ート形式ではなく、「予算内なので了承を得たい」という文章にされたらよかったと思います。 

・地域自治協議会も他の 3団体と同じく合同編集委員会とする。 

・新聞委員会に協議会の広報担当の参加を希望する。 

・➀、②、③に関して協議会役員の見解として合意しているとの事であり、特に意見を申し上げる時

期、立場ではないと考えております。（➀～③すべて「その他」で集計） 

・編集協力として、協議会、防犯、福祉、分館の名前を記載する。 

 


